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从中国股市能实现财务自由吗

有希望，不过有点难！

上海的财富自由标准是2.5亿元！！！！哈哈哈哈哈哈哈！

好了，说一点实际的！

真正的财富自由，是当你每天都不用工作，却仍然有源源不断的收入，并且这样的
收入是大于自己的开支的，那就可以被称作财富自由了。

那么，在股市里想要实现财务自由有多难呢？我认为需要满足几个标准：

1、你至少有500万以上的资金；

2、您至少经历过两轮完整的牛熊市，也就是至少10-15年；

3、你至少得有一套行而有效的投资策略，并且始终保持一个学习，提升的心态；

4、你得花大量的时间去阅读，并且提升自己的认知；

5、极强的自律性，可以做到早睡早起，每周坚持锻炼；

为什么要有以上五点呢？

其实前面3点是为了保证你能够在股市里稳定的获利，并且可以满足一个生活和生
存的条件。

而后面两项是看你到底有没有能力做到在股市里持续的盈利。

要知道，股市不是比技术，而是比耐心和格局。

为什么许多前期赚了几千万，几个亿的人都会在最后的1-2次失误之中归零？因为
股市就是这么神奇的地方，一旦你的自律不足以控制风险，那么100-1=0的悲剧就
会发生。

我的师傅在股市里30年了，赚了两套上海的房产，手里还有几千万的股票市值。

他做的就是风险第一，盈利第二。
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永不满仓。

永不杠杆。

闲钱投资。

价值投资。

所以，一个真正牛x的投资者必须经历过两次失败：第一次是因为无知；第二次是
因为膨胀；但凡能从这两次失败里走出来的人，才能成为真正牛x的投资者！而这
两次失败就是两轮大级别的牛市熊市。没这个硬性条件，以及资产的条件，很难在
股市里获得财富自由！

关注张大仙，投资不迷路。

就当前中国股市有什么好的建议

1.制定更加严格的上市监管核查制度。严把上市公司IPO这一关。2.弄虚作假给予
更严厉的惩罚。让弄虚作假者身败名裂，永世不得翻身。让投资者起诉索赔制度更
简便。3.信息披露更透明更及时。4.涨跌幅限制保持在10%。5.实行T+0交易制度。
6.制定更加严厉的退市制度。

中国股市的牛市与熊市发展进程是如何演变的

在回答你的问题之前我必须强调一点，现在不是“熊市”。因为，股票的发行还在
进行中。其实，中国股市的每一次牛与熊的发展进程，都离不开两个字“扩容”。
而每一次扩容，导致的后果，只要是参与市场的人都是非常清楚的。我作为一名“
小散户”，有幸见证了，中国股市牛熊的每一次发展进程，可以用五味杂陈来形容
，所以，我不需要讲太多的“心里话”！因为，只要是在中国股市摸爬滚打的股民
心里都非常的清楚，每一次，中国股市因为什么会熊多，牛少。

我今天想借难得的“邀请”讲一小段2001年～2005年前后，发生在我身边的“往
事”！在我的记忆里2001年～2005年牛熊进程应该是比较“漫长”的……再等待解
套的我，每天都游走在迷茫的等待之中……所以对身边的事和人就格外的留意。开
始留意这位股民，是从他每天按部就班的，早九晚三开始的。我们虽然都在“营业
部”炒股，但是，没有交流。我之所以开始留意他，是因为他脚上永远都是穿着一
双高腰的“解放鞋”，骑着一辆“永久28”自行车，每天上楼后，第一件事就是去
开水间把他准备吃中午饭的“铝制品饭盒”，放在开水器上方，好像几年间，在我
的印象中，就是天天如此……后来有一天，我发现我好长时间没有再遇见他，就好
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奇的问，负责我们的营业部的管理员，才知道，他下岗后，靠努力赚了不少钱，后
来又转战“股市”，每天也是在期盼着能解套出局。要不是他闺女来营业部为他“
搭理”还没有解套的股票，营业部也不知道他已经在好长时间的一天下午，收盘的
回家路上，发生了交通事故，告别了马上就要“解套的股市”。我和他虽然总是擦
肩而过，没有交流。但是他那邋里邋遢的样子，那个铝制品饭盒，和那辆“永久28
”自行车，每到股市遇到“危险”的时候，就总是在我的眼前一闪而过，好像是在
提醒我，中国股市的牛熊进程，好像又要开始了……

中国股市为啥散户占多数

我认为原因之一是中国人有勤俭的美德。中国老百姓不像老美那样爱花钱，总是想
用自己的钱做本钱，用自己的才智去挣钱。到此为止，是一种积极的心态。至于怎
么去用钱挣钱，其结果怎样，这些方面情况很复杂，先不必一概而论。但我觉得中
国老百姓的这种投资挣钱的愿望是好的！

其原因之二是股市在为数不多的投资渠道中魅力最大！

中国老百姓很少一部分参与民间借贷。老百姓就怕借钱不还，赖着不给。没有几个
愿意去打官司的。相比来说，买了股票有时还能赚一把，不买那些有问题的股票，
变现方便，一般不会血本不归！

存银行，由于利息不高，而钱毛的太快，存钱只是相当于为有门路的少数富有借钱
人攒钱！

买基金，基金就不赔钱吗？巴菲特是靠买基金起家的吗？买基金不符合中国人的性
格，不少中国人期望靠自己的聪明才智在股市选到优秀公司得到长期稳定的回报！
我认为这才是股市欣欣向荣的基础，如果投资的事情都垄断在为数不都的几家机构
手中，那哪里还有市场，中国股市将异常沉闷！

那些理财产品，在老百姓心目中也很不靠谱，老百姓总担心投进去之后钱没影儿了
，现实中例子还少吗？

进入中国股市的散户们如何避免亏钱

1000块钱起家，直到今天，不敢说自己多赚钱，但也算小有所成，纵横期货，币
圈，股市十几年。

我最大的感悟就是，投资金融前期一定要没钱，我一开始就是边打工边做股票，买
民生银行，因为便宜，几百块就能买一手，磨了将近5年的时间，有钱了，资金慢

                                    3 / 4



智行理财网
如何在中国股市赚钱(如何在中国股市赚钱最快)

慢加大，又磨了五年的时间，期间亏亏赚赚，什么方法都试过了，什么软件都用过
了，什么技术方法都背过了，但是十年之间还是个打平，不亏不赚，最大的收获就
是资金管理非常到位，基本上都是小亏，赚也是赚小钱，但是我感觉我的基本功已
经异常的牢靠。

就在这几年，好像突然打通了任督二脉一样，可以做到了亏小钱赚大钱，慢慢的自
信也有了，精气神也好了，那钱就跟雪花一样飞进我的兜里，也可能是运气吧，赶
上了价值投资大蓝筹爆发，但是在股票里面，心态绝对是最重要的，技术可能一个
月就看懂看会了，心态却要十年磨一剑，行为习惯也要很长时间做出改变。

好了，说了这么多，不是来炫耀我多么的赚钱，因为赚钱对我来说很重要，但是我
知道怎么在里面赚钱更重要。

亏损是走向圣杯的必经之路，你要正视它，面对它，利用它，把亏损回调当成是你
检验股票正常升势的工具，在这里面一定不要着急，不要想着百米冲刺，一定是渐
进的过程，马拉松的过程，大家听我的都静下心来，日复一日的坚持做下去，终有
一天，一定会柳暗花明，百尺竿头。
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